

Acerca IEEM Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles al sector empresarial

Con la finalidad de fomentar el voto informado entre las y los votantes, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) presentó el Sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles”, a empresarios mexiquenses afiliados a la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX).

El Consejero Electoral del IEEM, Francisco Bello Corona, mencionó que presentar el objetivo y las bondades del sistema ante los distintos sectores que conforman la sociedad como las empresas, los sindicatos y a quienes integran los procesos productivos significa también dotar a la ciudadanía de elementos que le permitan ejercer un voto informado y razonado.

Asimismo, resaltó que el sistema no es un medio de promoción, sino que es una herramienta que fortalece la transparencia.

Por su parte, la Presidenta COPARMEX Estado de México Oriente, Odette Rodríguez Mares indicó que la ciudadanía debe involucrarse en la toma de deci-

Mayor información

Puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.

siones de manera activa e informada, motivo por el que la Confederación abre estos espacios para que sus asociadas, asociados y la ciudadanía en general se mantengan informados.

Durante su mensaje, Erick Fernando Cuenca Gurrola, Presidente COPARMEX Metropolitano del Estado de México, destacó que, de manera coordinada con la Confederación Nacional, se ha trabajado de manera constante para

promover la participación ciudadana en el ejercicio de votar en las próximas elecciones.

La presentación del funcionamiento y contenido del sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles” para la elección 2023, estuvo a cargo de la jefa de la Unidad de Transparencia del IEEM, Lilibeth Álvarez Rodríguez quien detalló que el Sistema tiene como fin maximizar la transparencia en la difusión de las candidaturas, la participación de la población, así como el voto informado y razonado.

Continúa Conóceles gira universitaria

La promoción del Sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles” ha continuado su difusión en instituciones de Educación Superior, tal es el caso del Centro Universitario UAEM Atlacomulco de la Universidad Autónoma del Estado de México, donde estudiantes de Derecho recibieron información por parte de funcionarias y funcionarios del IEEM.



El IEEM y la COPARMEX fomentan el voto informado y razonado con apoyo del sector empresarial.

ACERCA IEEM SISTEMA CANDIDATAS Y CANDIDATOS AL SECTOR EMPRESARIAL

- ✓ El IEEM y la COPARMEX fomentan el voto informado y razonado con apoyo del sector empresarial.
- ✓ También continúa la gira por universidades del Sistema de Candidatas y Candidatos, Conóceles.

¿Sabes quiénes son las candidatas que participan en la Elección de Gobernatura en el Estado de México?

Descúbrelo en



Participa y apoya tu voto de manera libre y voluntaria conóceles en: <https://registro.ieem.org.mx/ieem/Conoceles2023/>

Con la finalidad de fomentar el voto informado entre las y los votantes, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) presentó el

Sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles", a empresarios mexiquenses afiliados a la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX).

El Consejero Electoral del IEEM, Francisco Bello Corona, mencionó que presentar el objetivo y las bondades del sistema ante los distintos sectores que conforman la sociedad como las empresas, los sindicatos y a quienes integran los procesos productivos significa también dotar a la ciudadanía de elementos que le permitan ejercer un voto informado y razonado.

Asimismo, resaltó que el sistema no es un medio de promoción, sino que es una herramienta que fortalece la transparencia.

Por su parte, la Presidenta COPARMEX Estado de México Oriente, Odette Rodríguez Mares indicó que la ciudadanía debe involucrarse en la toma de decisiones de manera activa e informada, motivo por el que la Confederación abre estos espacios para que sus asociadas, asociados y la ciudadanía en general se mantengan informados.

Durante su mensaje, Erick Fernando Cuenca Gurrola, Presidente COPARMEX Metropolitano del Estado de México, destacó que, de manera coordinada con la Confederación Nacional, se ha trabajado de manera constante para promover la participación ciudadana en el ejercicio de votar en

las próximas elecciones.

La presentación del funcionamiento y contenido del sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles" para la elección 2023, estuvo a cargo de la jefa de la Unidad de Transparencia del IEEM, Lilibeth Álvarez Rodríguez quien detalló que el Sistema tiene como fin maximizar la transparencia en la difusión de las candidaturas, la participación de la población, así como el voto informado y razonado.

Explicó que el sistema está dividido en dos partes, la primera es un cuestionario curricular donde podrán encontrar la trayectoria académica y política de las candidatas, así como sus medios de contacto.

La segunda parte es el cuestionario de identidad donde las personas que son candidatas expresan si pertenecen a grupo en situación de vulnerabilidad, además de un escrito dónde cada una de las aspirantes detalla de manera libre la razón por la cual desea ocupar el cargo como Gobernadora de la entidad mexiquense.

Álvarez Rodríguez, recordó que el sistema fue habilitado desde el primer día del periodo de campaña y que estará disponible hasta finalizar las campañas el próximo 31 de mayo y que podrán acceder a través del sitio web del Instituto o del código QR que se les entregó al ingresar a la presentación.

Continúa Conóceles gira universitaria

La promoción del Sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles" ha continuado su difusión en instituciones de Educación Superior, tal es el caso del Centro Universitario UAEM Atlacomulco de la Universidad Autónoma del Estado de México, donde estudiantes de Derecho recibieron información por parte de funcionarias y funcionarios del IEEM.

La Consejera Electoral e integrante de la Comisión de Organización del IEEM, Paula Melgarejo Salgado, indicó a las y los asistentes que estos eventos tienen la finalidad de hacer llegar a los distintos espacios universitarios la plataforma que contiene información relevante sobre las aspirantes a la Gobernatura estatal.

En su mensaje, el Director del Centro Universitario, Nephthali Pierre Romero Navarrete, aseguró que la Universidad juega un papel importante en la vida democrática, ya que debe aproximar a los jóvenes los recursos necesarios para fomentar su participación en la vida democrática.

Para mayor información puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.